



Retador, *Alito* reitera que el PRI votará contra la reforma electoral

ANDREA BECERRIL

“Me pueden presionar, perseguir y amenazar”, pero el Partido Revolucionario Institucional (PRI) votará contra la reforma electoral, respondió el dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, a la decisión de Morena de llevar adelante en la Cámara de Diputados el proceso de desafuero en su contra.

Aunque un día antes el coordinador de los diputados del *tricolor*, Rubén Moreira, descartó que se tratara de un amago contra Moreno Cárdenas, ayer éste denunció que ahora vuelve “a ser blanco de una acometida, de los ataques, de las mentiras y de las amenazas del gobierno”.

Primero en un mensaje en Twitter y luego un video en sus redes sociales, *Alito* Moreno Cárdenas respondió retador que pese a la amenaza de desafuero, él no irá a ningún lado. “Aquí estoy firme”, y como en la discusión de la reforma eléctrica, el PRI en la Cámara de Diputados votará contra las modificaciones electorales.

El controvertido dirigente priísta acusó al gobierno federal de empeñarse en “destruir el régimen democrático” y querer “intimidar a la oposición” mediante “el presupuesto, el desprestigio y, puntualmente, por la vía de judicializar la política”.

Sin embargo, aseguró que el

bloque opositor “se ha mantenido firme para frenar sus avances autoritarios” y él, “como mexicano y padre de familia, resistirá” y seguirá en la defensa de las instituciones electorales.

Incluso emplazó al grupo de Morena en San Lázaro a discutir esa reforma electoral. “Pongan día y hora”, para que se suba al pleno el dictamen. Aseguró que la propuesta constitucional “pretende dañar al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación”.

El desafuero de *Alito* fue solicitado por la Fiscalía General de Campeche, a fin de procesarlo por el delito de enriquecimiento ilícito.

“

Pongan día y hora para subir el dictamen al pleno, lanzó